

Ich bin bestürzt über die Definition Sportschütze und Verein. 100 Aktive Mitglieder als Definition zu wählen, geht an der Realität komplett vorbei. Eine Vielzahl an Vereine können und werden diese Mitgliederzahl nicht erreichen. Sie leisten hervorragende Arbeit in Bezug auf Organisation von Wettkämpfen zum Teil länderübergreifend. Diese Forderung ist sehr überzogen geht am sportlichen Gedanken komplett vorbei. Auch die Definition Sportschütze ist aus meiner Sicht zu überdenken. Man möchte gerne viel mehr Zeit in dieses Hobby oder in diese Leidenschaft investieren und würde jetzt bei diesem Entwurf nicht mal mehr als Sportschütze gelten, da vielleicht arbeitsbedingt mal weniger Zeit für die sportliche Tätigkeit bleibt. Ich bin seit Jahrzehnten im Schießsport aktiv und erfolgreich. Diese Regelung/Definition Sportschütze betrifft nicht nur mich sondern eine Vielzahl an unbescholtene, verlässliche Waffenbesitzer. Auch die Definiton Verein trägt den österreichischen erfolgreichen Sport zu Grabe.

Ich bitte sie diese Definitionen zu überdenken, sprechen sie mit Vereinsorganen und nehmen sie die Bedenken der Waffenbesitzer ernst. Diese Umsetzung geht komplett an der Realität vorbei und hat mit mehr Sicherheit auch nichts mehr zu tun.

Schützengruß  
Thomas Hummelberger